

Öffentliche Sitzung

Auszug aus der Niederschrift der 4. Sitzung des Ausschusses für Stadtentwicklung des Rates der Stadt Meckenheim vom 01.07.2010

| | | |
|------|--------------------|--|
| 10.2 | Mündliche Anfragen | |
|------|--------------------|--|

| | | |
|--------|---|--|
| 10.2.3 | Fahrradfreundliche Stadt Meckenheim (Ausschussmitglied Herr Becker vom 01.07.2010) | |
|--------|---|--|

Wird der Titel „Fahrradfreundliche Stadt“ fortlaufend geprüft?

Die Verwaltung erläutert, dass die Vergabe des Titels „Fahrradfreundliche Stadt“ an enge Überprüfungen gekoppelt ist. Die Stadt führt mit dem bestehenden Arbeitskreis die Grundlage für die Erarbeitung von Verbesserungen und deren Umsetzung durch.

Meckenheim, den 23.07.2010

Christoph Lobeck
Schriftführer